

Rolf Weber tritt bei „Heuberg aktiv“ ein

DEILINGEN (sg) – „Heuberg aktiv e.V.“ ohne den Zusatz „Werbegemeinschaft“ heißt der Verein ab sofort. In der Jahreshauptversammlung in der Pizzeria „Azzurra“ ist der Gosheimer Architekt Rolf Weber zum neuen zweiten Vorsitzenden gewählt worden.

**Von unserer Mitarbeiterin
Gisela Spreng**

Als „ereignisreiches Geschäftsjahr“ wertete Vereinschef Dieter Volz das Jahr 2005. 22 Mitglieder – vor allem aus der Industrie – konnten gewonnen werden, so dass der Mitgliederstand von 146 auf 171 angewachsen ist. Der Schriftführerbericht von Adi Merkt listete bemerkenswert viele Aktivitäten auf. Die drei Gewerbevereine Gosheim, Wehingen und Deilingen haben fusioniert und sich unter dem Dach von „Heuberg aktiv“ zusammengefunden. Das bringt den Mitgliedern unter anderem Sonderkonditionen bei Werbe-Anzeigen. Die Internet-Plattform erfährt enormen Zuspruch: 250 000 Seiten sind im virtuellen Einkaufszentrum seit September 2004 aufgerufen worden. Während sich an der Muttertagsaktion „Eine Rose“ zu wenig beteiligt hatten, kann das erste gemeinsame verkaufsoffene Wochenende in Gosheim, Wehingen und Deilingen mit 40 Teilnehmern und ei-

nem gut funktionierenden Pendelverkehr von Ort zu Ort als Erfolg verbucht werden. Auch der dritte Heuberger Weihnachtsmarkt in Gosheim wurde positiv bewertet. Neu sei ein Sechser-Gremium aus Unternehmern als Ansprechpartner der Industrie, das den Verein mit wertvollem Know-how bereichern wolle, teilte Volz den etwa 25 Zuhörern mit.

Kasse mit leichtem Überschuss

Kassierer Rolf Armbruster berichtete von einem leichten Überschuss in



Der Gosheimer Architekt Rolf Weber ist der neue zweite Vorsitzende im Verein „Heuberg aktiv“. Er ersetzt die Stellvertreter Peter Hermle und Uwe Schätzle. Foto: Spreng

2005. Von den Prüfern Karl Achatz und Rolf Gutmann bekam er nur Lob. Für den Deilingener Bürgermeister Albin Ragg ist es ein gutes Zeichen, dass sich die drei Werbevereine zu einer Gemeinschaft zusammengeschlossen haben. „Der Heuberg steht zusammen – das zeichnet ihn aus“, sagte er bei der Entlastung der Vorstandschaft. Die beiden bisherigen Stellvertreter von Vereinschef Volz, Peter Hermle (Gosheim) und Uwe Schätzle (Deilingen), scheiden aus. Künftig gibt es nur noch einen Vize, nämlich Rolf Weber. Die Beisitzer Jürgen Gätschmann, Artur Reiner und Helmut Saier wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Auch 2006 will „Heuberg aktiv“ seinem Namen wieder alle Ehre machen. Geplant sind ein verkaufsoffenes Wochenende oder ein verkaufsoffener Sonntag, der vierte Heuberger Weihnachtsmarkt - wahrscheinlich in ganz neuer Form -, eine in Richtung Industrie erweiterte Internet-Plattform, Workshops zum Thema Werbung, Betriebsbesichtigungen, Seminarabende und Effizienz-Kontrollen der Werbemaßnahmen.

Der Mitgliedsbeitrag wurde wegen der Umsatzsteuer-Veranlagung auf 112 Euro geändert. Tatsächlich beträgt er weiterhin 100 Euro; die übrigen 12 Euro sind Umsatzsteuer. Die Tatsache, dass sich ein Lidl-Markt für den Standort Wehingen interessiert, bewegt die Gemüter der Händler gewaltig.